

30 Jahre Fruit of the Loom

Diesen Monat feierte Fruit of the Loom International das 30-jährige Jubiläum des Standorts Kaiserslautern, europäische Zentrale der drei Marken Fruit of the Loom, Russell Europe und Jerzees. Hier werden die Textilien von mehr als 100 Mitarbeitern auf 84.000 Quadratmetern in



Die Europazentrale von Fruit of the Loom in Kaiserslautern

der deutschen Schaltstelle designt, gelagert sowie vermarktet; des Weiteren befindet sich am Standort ein Factory-Outlet. Gefeierte wurde mit mehr als 200 Gästen, darunter alle Mitarbeiter sowie deren Familienangehörige. Neben dem Jubiläum konnten 16 Mitarbeiter, die im Vorfeld mit einer besonderen Jubiläumsfeier geehrt wurden, auf 30 Jahre Unternehmenszugehörigkeit zurückblicken. Das Executive Management wertschätzt die Mitarbeiter mit der Aufnahme in den globalen „Founders' Club“, der sich einmal pro Jahr trifft. Zudem erhielten die Mitarbeiter eine Auszeichnung sowie einen Gutschein.

fruitoftheloom.eu

Neue Dienstleistungsparte

PVF Mesh & Screen Technology hat eine neue Dienstleistungsparte: Die Siebdruck-Technology Serviceleistungsparte bietet die Möglichkeit, den gesamten Siebdruckprozess von der Gewebe- beziehungsweise Materialenauswahl über den Siebherstellungsprozess bis hin zur Druckprozessbegleitung vor Ort zu unterstützen. Außerdem hat das Unternehmen Schulungen, Workshops und technischen Support im Bereich Siebdruck-Technology im Angebot.



Birgit Bucher

Birgit Bucher fungiert dabei als Hauptverantwortliche in dem neu geschaffenen Bereich. In ihrer jetzigen Rolle bei PVF Mesh & Screen Technology ist sie für den Fachwissenstransfer in Form von technischen Gewebe-Schulungen sowie der Durchführung von Workshops zur Siebherstellung vor Ort verantwortlich.

pvfgmbh.de

Weihnachtsfeeling im Sommer

Während wir alle gerade noch den Spätsommer genießen, lädt Gustav Daiber seine Kunden mit einer Rabattaktion dazu ein, sich frühzeitig auf die kommende Weihnachtszeit vorzubereiten und passende Artikel individuell zu gestalten. Im September gibt es 20 Prozent Rabatt auf alle Veredelungsaufträge mit einer Mindestbestellmenge von 50 Stück. Die Weihnachtsrabattaktion, die unter dem Motto „Von Sommerbräune zu Weihnachtsglanz“ läuft, gilt für Bestands- als auch Neukunden und geht noch bis zum Ende des Monats.

daiber.de

Bayerischen Mittelstandspreis verliehen

Riebl-Siebdruck wurde Ende Juni mit dem Bayerischen Mittelstandspreis für seine Leistung als „Nachhaltiges Unternehmen – ESG-Exzellenz im Mittelstand“ geehrt. Die Auszeichnung wurde vom Europäischen Wirtschaftsforum und der Hochschule für angewandtes Management gemeinsam mit dem Gipfaldialog Altaussee vergeben. Die Zeremonie fand im Münchner Künstlerhaus statt.

Der Preis würdigt Unternehmen im Mittelstand, die besondere Leistungen für die Wirtschaft und Gesellschaft erbracht haben. Überreicht wurden die Auszeichnungen von Landtagspräsidentin Ilse Aigner sowie Wirtschaftsstaatssekretär Tobias Gotthardt, stellvertretend für Hubert Aiwanger, Staatsminister für Wirtschaft.

riebl-siebdruck.de

Pröll auf der Fakuma 2024

Die Fakuma, Fachmesse für Kunststoffverarbeitung, findet vom 15. bis 19. Oktober in Friedrichshafen statt. Pröll wird dabei unter anderem Noriphan HTR N 990/011, ein nicht-leitendes, deckendes Tiefschwarz für die IMD/FIM Technologie vorstellen. Es handelt sich dabei um ein verformbares, direkt anspritzbares, lösemittelbasiertes Einkomponenten-Siebdruckfarbsystem. Noriphan HTR N 959 ist hingegen eine IR-transparente schwarze Siebdruckfarbe für die IMD/FIM-Technologie. Der Ruß-freie, nicht-leitende Schwarzfarbton ist für funktionale Black-Panel-Anwendungen geeignet. Weitere Produkte sind am Messestand des Unternehmens in Halle A4 an Stand 4120 zu sehen.

proell.de



Funktionales IMD/
FIM-Demo-Bauteil
von KH-Helmbrechts